

フレッシュ通信

12月号

ナースリー組クラス通信

担任：宇治田沙季・坂本真里・十川天音

ひんやりと冷たい風が吹き始め、冬の訪れを感じる季節となり、気づけば今年も残すところあと1か月となりましたね。最近の子ども達は、登園してくるなり「〇〇くん(ちゃん)は〜?」とまだ登園して来ていない子のことを待ち遠しそうにしたり、手つなぎの友達の準備が終わるまで優しく見守っていたり…とたくさんの時間を一緒に過ごす中で、友達への興味が自然と思いやりの気持ちへと繋がってきています。今月は、親子イベントもありますので、楽しみながら、子ども達の1年間の成長も感じて頂ければと思います!

全然疲れてない、もっとできるもん!



過ごしやすい気温になってきたので、芝生でかけっこ遊びをしました。みんなの大好きなタンバリンの“タンちゃん”をゴールにして、よ〜いどん! 広い芝生で全力で体を動かすことを楽しんでいました(*^~*)平均台やトンネルが加わった難しいコースにも、怖気づくことなく、体を上手く使いながら走り切る子ども達。そろそろ疲れてきたかな?と体力面を心配する私たちの思いとは裏腹に「全然疲れてない!」「もう1回!」とすぐにスタート位置まで駆けていく程、体力と共に遊びへの意欲も高まっています*

かけっこ遊びが初めての子ども達にとって、自分の番が来たらスタート台に乗る、待っている子どもは前に詰めて座るなど、ルールを知ることも初めての経験。しかし、保育者が毎回伝えずとも、友達の姿を真似っこするところから始まり、少しずつできるようになっていました。集団生活で過ごす子ども達はお互いに影響をし合いながら日々成長しているなあ…と実感した瞬間でした!

【お知らせ】

・個人懇談会(19日、20日)

園での子ども達の様子をお伝えしたいと思います。日程等の詳細は、別紙にてご確認ください。

※両日午前保育となりますので、お間違えのないようお願い致します。

・親子イベント(17日(火)…みかん組 18日(水)…りんご組)

親子で活動を楽しんで頂きます。



自然物でままごとあそび

「いらっしゃいませ〜!」「何にしますか?」と店員になりきったり、作った料理を友達や先生に配達したりと大人気のままごとコーナー♪ある時、部屋に置いていたどんぐりを食材に見立て、ままごと用の鍋に入れたり、お皿に盛り付けたりと遊び始める子が。そこで、葉っぱや木の実など他にもたくさんの自然物を使ってままごと遊びをしてみました!

既製のおもちゃとは違った新鮮さを感じながら、自分の好きなカップや自然物を選んで、 Tongueやおたまを上手く使いながら料理作りを楽しむ子ども達。カップに入れておしまい!ではなく、ソースボトルに入った水で味付けをしたり、できた料理にストローやスプーンを添えたりと想像力を膨らませながら、本物に近づけようと工夫した遊びも生まれてきています。保育室内にも自然物コーナーとして取り入れ、引き続き楽しんでいきます♪



お願い

- ・ジャンパーやマフラー、手袋はバス内や園内には持ち込みできませんので、脱いでから登園して下さい。
- ・引き続き、トイレの時間には自分たちでズボンの着脱の練習をしています。再度、子ども自身で着脱しやすいものであるかのご確認をお願いします。

【今月の主な遊び・活動】

- ・体を動かして簡単なゲーム遊びをします
- ・ライトテーブルを使って光の遊びをします

